
栃木放送平成 24 年度第 6 回 10 月期定例番組審議会議事録

1.開催の日時 平成 24 年 10 月 19 日（金）午前 11 時

2.開催の場所 栃木放送本社会議室

3.委員の出席 委員総数 9 名

出席委員 8 名

欠席委員 1 名

出席委員名 委 員 長 増 田 仲 夫

委 員 鈴 木 正 好

委 員 太 田 照 男

委 員 安 納 守 一

委 員 竹 内 明 子

委 員 岩村由紀 乃

委 員 小 島 俊 一

委 員 高 野 俊 浩

局側出席者氏名 代表取締役社長 水沼富美 男

常務取締役 竹 澤 一 夫

報道制作局長 高 瀬 一 也

報道制作部 堀 越 邦 浩

4 議 題

（１）「レッツトチギ」について

（２）その他

5 議事内容

（１）「レッツトチギ」について

試聴番組：平成 24 年 10 月 7 日（日）放送

「レッツトチギ」のおよそ 10 分間を試聴

議題説明：報道制作部 堀越邦弘が

番組概要について説明。次に審議に入る。



各委員からは、

○お茶屋の宣伝がくどい。もっと周囲の情報があったほうがいい

と思う。アクセス等の情報もほしかった。

○電波の状態が悪いということだが、臨場感があった。紅葉や

味を表現するのは難しいと思うが、司会のアナウンサーが

はしゃぎすぎかなと思う。何回か行っている者にとっては

もう１か所の中継も聞いてみたいと思った。

○滝の音がもっと入るとよかった。

○音質は気にならなかった。「是非、来てください」という

コメントが目立った。それを言わなくても行きたいという

感じがほしかった。

○情景描写がなかった。滝の音ももっと入るとよかった。

○司会の声が聞きにくかったし、早口である。インタビューされ

ている女将さんのほうが聴きやすかった。

○紅葉の素晴らしさを代弁してくれるような一般の人の声が

ほしかった。

○周囲のハイキングコースなどの情報がほしい。カメラマンも多

いということなので、カメラマン目線の情報を入れるのはどう

か。

○移動しながら中継してもいいのではないか。

○全体的に勉強不足。それぞれのポイントの見ごろはいつなのか、

今年の色づきはどうなのかなどの情報がほしい。

などの意見が出された。

（２）その他

平成 24 年度第 7 回 11 月期の審議会を平成 24 年 11 月 7 日（水）に

開催することを決めて閉会した。


